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会 議 録 

新庄市教育委員会 

 

   午後 1時 55分より、教育長のあいさつで、5月定例教育委員会を開会する。 

 

 1. 開会 

   高野博教育長のあいさつで開会する。 

 

 2. 会期決定 

   会期 5月 28日、1日間とする。 

 

 3. 会議録署名委員指名 

   新庄市教育委員会会議規則第 19 条第 2 項の規定に基づき、教育長が阿部浩悦委員と斉藤浩昭委

員を指名する。 

 

 4. 前回会議録の承認 

   令和 2年 4月定例教育委員会の会議録が承認される。 

 

 5. 教育長報告 

   なし 

 

 6. 議事 

議案第 21号 明倫学園校舎棟建設工事の内建築工事請負契約の締結について（令和元年 

議案第 60号）の一部変更について 

議案第 22号 明倫学園校舎棟建設工事の内機械設備工事請負契約の締結について（令和元年 

議案第 61号）の一部変更について 

議案第 23号 明倫学園校舎棟建設工事の内電気設備工事請負契約の締結について（令和元年 

議案第 62号）の一部変更について 

議案第 24号 財産の取得について 

議案第 25号 新庄市いじめ問題対策連絡協議会委員の選任について 

議案第 26号 一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告について 

議案第 27号 令和 2年度 6月補正予算の要求について 

開 催 月 日 令和 2年 5月 28日（木曜日） 

開 催 場 所 新庄市役所第 1･2会議室 

出 席 委 員 高野博教育長、阿部浩悦委員、斉藤浩昭委員、奥山京子委員 

欠 席 委 員 山村明德委員 

出 席 課 長 武田信也教育次長兼教育総務課長、髙橋昭一学校教育課長、渡辺政紀社会教育課長 

欠 席 課 長 なし 

議 事 の 大 要 
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（教育長）議案第 21 号「明倫学園校舎棟建設工事の内建設工事請負契約の締結について（令和元年議

案第 60 号）の一部変更について」、議案第 22 号「明倫学園校舎棟建設工事の内機械設備工事請負

契約の締結について（令和元年議案第 61 号）の一部変更について」、議案第 23 号「明倫学園校舎

棟建設工事の内電気設備工事請負契約の締結について（令和元年議案第 62 号）の一部変更につい

て」の３議案については、明倫学園校舎棟建設工事の変更に係る議案で関連がありますので、一括

して提案説明をお願いいたします。 

 

（教育次長兼教育総務課長）議案第 21 号「明倫学園校舎棟建設工事の内建設工事請負契約の締結につ

いて（令和元年議案第 60 号）の一部変更について」、議案第 22 号「明倫学園校舎棟建設工事の内

機械設備工事請負契約の締結について（令和元年議案第 61 号）の一部変更について」、議案第 23

号「明倫学園校舎棟建設工事の内電気設備工事請負契約の締結について（令和元年議案第 62 号）

の一部変更について」の、この 3 案に係る工事につきましては昨年 10 月に工事着手いたしまして

建設を進めておりますが、契約内容を変更する必要が生じたために議会の議決に付すべき契約及び

財産の取得または処分に関する条例第２条の規定によりまして、市議会の議決を求める必要がある

ことにより今回ご提案申し上げるものでございます。なお、それぞれの議案名にあります( )書き

で令和元年議案第 60号、61号、62号とありますが、この部分につきましては市議会の議案番号と

なりますのでご了承いただきたいと思います。変更する内容でございますが、1 ページ目をご覧く

ださい。議案第 21 号の建築工事の変更契約につきましては 309,983,300 円を増額いたしまして

2,574,883,300 円に、2 ページの議案第 22 号の機械設備工事の契約金額につきましては 2,410,100

円を増額いたしまして 515,010,100 円に、そして 3 ページの議案第 23 号の電気設備工事の契約金

額につきましては 11,551,100 円を増額いたしまして 272,471,100 円とするものでございます。建

築工事の主な変更内容といたしましては、下足箱そしてランドセル収納庫・収納棚などを設置する

家具工事、教室などへの黒板・ホワイトボードの設置工事、教室名や案内板などを設置するサイン

工事を追加するとともに、各室の窓にカーテンボックスの追加設置、そして地域交流ホールの扉や

各階トイレの入り口脇の壁を木製格子に変更、給食室と光庭の防水機能の強化、校内のコンクリー

ト部分の塗装の追加、そして階段室への窓の追加、また既存の排水桝や外灯・ネットフェンス・時

計などといった支障物や埋設部の解体処理の追加、そして今回の工事で発生しております残土の処

理や重機作業用の地盤強化などとなります。機械設備工事の主な変更内容といたしましては、屋外

給水設備の一部を校舎南側から北側に変更するものであります。また、電気設備工事の主な変更内

容といたしましては、文部科学省が進めるＧＩＧＡスクール構想の実現に対応するためのＬＡＮケ

ーブルの高規格化や、特別教室などへのＷｉ-Ｆｉ設備の追加、電話設備工事の追加、給水引き込

みルートの変更に伴います電源工事の変更などとなります。以上、明倫学園校舎棟建設工事に係る

請負契約の変更契約を締結するための３案となりますのでよろしくお願いいたします。以上です。 

 

（教育長）ただ今の説明について、ご質問、ご意見があればお願いいたします。特にご異議が無ければ

承認お願いいたします。 

 

（委員）異議なし 
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（教育長）ご異議なしということで、議案第 21 号「明倫学園校舎棟建設工事の内建設工事請負契約の

締結について（令和元年議案第 60 号）の一部変更について」、議案第 22 号「明倫学園校舎棟建設

工事の内機械設備工事請負契約の締結について（令和元年議案第 61号）の一部変更について」、議

案第 23 号「明倫学園校舎棟建設工事の内電気設備工事請負契約の締結について（令和元年議案第

62号）の一部変更について」は提案のとおり承認されました。 

   次に、議案第 24号「財産の取得について」提案説明をお願いいたします。 

 

（教育次長兼教育総務課長）議案第 24 号「財産の取得について」でございます。取得する財産につき

ましては、スクールバス 3台となります。5月 21日に市内 5社による入札を実施いたしまして、落

札、取得の相手方になりますが、山形日産自動車鳥越店になります。取得の価格としては、

20,724,000円となります。なお、これにつきましては、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得

または処分に関する条例の第 3条の規定により市議会の議決を求めるために提案するものでござい

ます。よろしくお願いします。 

 

（教育長）ただ今の説明について、何かご質問、ご意見はございますか。それでは、特にご異議が無け

れば承認お願いいたします。 

 

（委員）異議なし 

 

（教育長）ご異議なしということで、議案第 24 号「財産の取得について」は提案のとおり承認されま

した。 

   次に、議案第 25 号「新庄市いじめ問題対策連絡協議会委員の選任について」提案説明をお願い

いたします。 

 

（学校教育課長）議案第 25号「新庄市いじめ問題対策連絡協議会委員の選任について」でございます。

新庄市のいじめ防止等対策推進条例にあります いじめ問題対策連絡協議会の委員でございますが、

担当が変わったところもございまして、以下の方に新たに選任をお願いしたいと思います。以上で

ございます。 

 

（教育長）ただ今の説明について、何かご質問、ご意見はございますか。それでは、特にご異議が無け

れば承認お願いいたします。 

 

（委員）異議なし 

 

（教育長）ご異議なしということで、議案第 25 号「新庄市いじめ問題対策連絡協議会委員の選任につ

いて」は提案のとおり承認されました。 

   次に、議案第 26 号「一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告について」提案説明をお願

いいたします。 

 

（社会教育課長）議案第 26 号「一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告について」ですが、市
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が資本金など 2分の 1以上出資している一般財団法人である新庄市体育協会について、地方自治法

第 243条の 3第 2項の規定によりまして、議会に同協会の令和 2年度の事業計画及び予算を報告す

るものでございます。その経営状況を説明する資料といたしまして、同協会の令和 2年度事業計画

及び予算書を提出するものです。同協会の事業計画におきましては、市のスポーツを振興し、市民

の体力向上と健康の増進並びにスポーツ精神の高揚を図り、明るく豊かな市民生活の形成に寄与す

ることを目的に、各種スポーツ振興事業を充実させるとともに指定管理者としてスポーツ施設を適

正に管理し、公益的な安定した法人経営を目指していくとしております。同協会の予算をご覧くだ

さい。市から補助金や市・県の指定管理委託料に加えまして、市の都市公園管理業務委託などの収

入で事業実施を計画いたしまして、予算総額が 174,035,000円となっております。よろしくお願い

します。 

 

（教育長）ただ今の説明について、何かご質問、ご意見はございますか。これは、市の体育協会で決ま

ったことですか。 

 

（社会教育課長）体育協会で決議されたものであります。 

 

（教育長）それでは、特にご異議が無ければ承認お願いいたします。 

 

（委員）異議なし 

 

（教育長）ご異議なしということで、議案第 26 号「一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告に

ついて」は提案のとおり承認されました。 

   次に、議案第 27号「令和 2年度 6月補正予算の要求について」提案説明をお願いいたします。 

 

（教育次長兼教育総務課長）議案第 27 号「令和 2 年度 6 月補正予算の要求について」でございます。

市の予算規模が当初予算でもかなり大きい額であったにもかかわらず、コロナ関係で 2回ほど臨時

的な補正を組んだことにより、今の段階で総額 230億を超える予算規模となっております。それに

加えて今回 6月補正で増額の形となりますが、教育関係に関連する補正もかなり多額となっており

ます。12ページは教育費全体でございますが、歳入につきましては国庫補助金そして教育債になり

ますが併せて 191,440,000円、歳出は 10款１項 3目の教育指導費から 10款 5項 3目の公民館費ま

で合わせて 255,109,000円になります。この主なものは教育総務課の予算でございますが、教育総

務課からご説明申し上げたいと思います。歳入はすべて教育総務課になります。この補正の教育総

務課の全て、ＧＩＧＡスクール構想の実現関連の予算になります。歳入につきましてはまず、ネッ

トワーク環境の整備にかかるものとして国庫補助金が 38,890,000 円、その下の情報機器整備費補

助金 これは端末に係るものですが 76,050,000円、22款１項 5目教育債についてはネットワーク整

備分の起債 76,500,000 円になります。歳出の方でございますが、まず小学校費です。消耗品は事

務費になりますが、委託料・測量設計業務委託料・工事請負費はネットワークの整備関連になりま

す。これにつきましては、沼田小学校 北辰小学校 以外の 4校の工事、そして工事を行うための設

計や設定業務の額になります。1 番下の備品購入費でございますが、児童生徒用の端末、これにつ

きましては沼田小学校 北辰小学校を含めた児童全員分、併せて 1,407 台を整備いたします。これ
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で 70,000,000円程になります。次に中学校費です。これも小学校費と同じパターンになりますが、

明倫中学校以外の 3 校の工事、それに伴う設計、委託など、1 番下の備品購入費については、明倫

中学校も含めた生徒全員分 787 台になります。端末が 39,350,000 円になります。その下の義務教

育学校費ですが、これについても、工事、そしてそれに伴う設計業務委託等、そして最後の備品購

入費、これは児童生徒全員分で 380 台 19,000,000 円です。併せて歳出で 253,586,000 円です。こ

の事業内容につきましては、まずは今ある学校には普通教室にしか校内 LANが通ってないんですが、

特別教室等の方にも整備します。体育館も含めてです。それにプラスして、児童生徒全員分の端末

を揃えようというものでございます。 

 

（学校教育課長）学校教育関係です。歳入はございません。歳出ですが、1 つだけで教育指導費の中の

図書購入費となります。この内容につきましては、昨年度小学校の教科書改訂ということで採択さ

せていただきました。今年度になりまして新たに学級数等の変化もございまして、今年度の教師用

指導書・教科書購入費併せて 1,223,000 円程 補正要求額とさせていただきます。以上でございま

す。 

 

（社会教育課長）社会教育課、歳入はございません。歳出につきましては、公民館の委託料といたしま

して八向地区公民館耐震診断業務委託料 300,000円でございます。こちらにつきましては、教育委

員会におきましても八向地区公民館の改築にあたりまして、協議や内容をご説明してきたところで

ありますけど、なかなか進まない状況がありまして、もうしばらく今の八向地区公民館を地区の

方々から利用していただかなければいけない状況であると判断したところでございます。市の施設

といたしましては、基本的に耐震補強などが施されていない施設を使っていくことができないとい

たしまして、八向地区公民館の耐震状況調査するための費用でございます。その結果を受けまして

必要な修繕を図って参りたいと考えております。 

 

（教育長）6月補正について、随分と大きな予算でございます。まずはＧＩＧＡスクールにおけるネッ

トワーク環境及び端末の整備でしたが、何かご質問、ご意見はございますか。ネット環境について

は、明倫学園分については明倫学園工事に入っているということでよろしいですか。 

 

（教育次長兼教育総務課長）はい。 

 

（教育長）学校教育の指導書、社会教育の八向地区公民館について、ただ今の説明について、何かご質

問、ご意見はございますか。 

 

（委員）まずは安心に使えることが先行していくのかなと思いますので、よろしくお願いします。 

 

（教育長）特にご異議が無ければ承認お願いいたします。 

 

（委員）異議なし 

 

（教育長）ご異議なしということで、議案第 27 号「令和 2 年度 6 月補正予算の要求について」は提案
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のとおり承認されました。 

 

7. その他 

   なし 

 

 8. 閉会 

   午後 2時 23分、5月の定例教育委員会を閉会する。 

   6月定例教育委員会を、6月 26日（金曜日）午後 2時 00分より市役所第 1・2会議室で開催する

ことを確認した。 

 

 

会議録署名 

 

             委    員                    

 

             委    員                    

 

             調製した職員                    


